

Le Venezuela condamne à l'ONU la xénophobie et le racisme



Caracas, 25 mars, (RHC-PL).-Le défenseur du peuple au Venezuela, Tarek William Saab, a condamné à l'ONU la xénophobie et le racisme. Il a appelé les gouvernements et les pouvoirs judiciaires à lutter contre ces fléaux.

Dans une note de presse de la Mission du pays sud-américain, Tarek William Saab a signalé que depuis les Parlements nationaux, régionaux et locaux des lois punitives et des condamnations à ces terribles délits devraient être impulsées, moyennant des programmes éducatifs.

Le dirigeant vénézuélien a indiqué à ce sujet que parfois les médias contribuent à aiguïser la discrimination, l'intolérance et la xénophobie en encourageant des attitudes culturelles qui nient l'égalité, le respect et la solidarité entre les personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88462-le-venezuela-condamne-a-lonu-la-xenophobie-et-le-racisme>



Radio Habana Cuba